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神霊をお慰めし、平和な世の実現を祈る 2009/04/22 20:44 

  

靖國神社、 

春の例大祭で参拝してきました。 

  
  
 靖國神社で最も重要な祭事は、春秋に執り行われる例大祭です。春の例大祭は4月21日から23日までの3日間で、期間中、

清祓・当日祭・第二日祭・直会の諸儀が斎行されます。 
 当日祭に先立って斎行される「清祓」では、神職はもとより祭儀に用いる諸具に至る一切が祓い清められます。 
 当日祭では、生前、お召し上がりになっていた御饌神酒や海の幸、山の幸などの神饌50台をお供えして神霊をお慰めし、平和

な世の実現を祈ります。また、この日には、天皇陛下のお遣いである勅使が参向になり、天皇陛下よりの供え物（御幣物）が献じ

られ、御祭文が奏上されます。 
 春季例大祭の期間中、境内では、各種奉納芸能、特別献華展やさくらそう展などの奉祝行事も繰り広げられます（ＨＰから）。 
  

 
 神職の参進、と第一礼装で出迎える関係者の皆さん。 
  
 と言うわけで、本日午前、春季例大祭が行われている靖國神社に参拝して参りました。今回はそのスナップ集をお届け致しま

す。 
  
 私が着いたのは十時少し前で、拝殿で参拝したときにちょうど「国家斉唱を行います、皆様ご起立下さい」というアナウンスが本

殿から流れましたので、私もその場で直立不動の姿勢で二度、「君が代」を斉唱しました。 
  

 
 天皇陛下の使い・勅使は二台の車で参道を直接斉館に乗り付けてこられました。 
  
 私が声を上げたら左隣のカップルもあわせてくれて、参拝しようとしていた皆さんも、動かずに厳粛な式典の開始を見守ってい

ました。考えてみたら様々な集会では頻繁に「国家斉唱」をしてきましたが、拝殿のまん前で歌ったのはこれがはじめてでした。 
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 先導役の手の振り、足の運びは一種独特ですね。天皇陛下よりの供え物（御幣物）が献じられました。 
  
 この日のこの時間に参拝したのは、一度「勅使参向」をこの目で見てみたいという単純な動機からです。既にお迎えの方々が第

一礼装（女性は留袖か振袖、男性は洋服）で勢揃いしており、そのときを待っておりました。 
  

        
   こういうシーンを靖國神社で撮影できたのは今回がはじめてでした。 
  
 予定では「勅使参向」は10時30分とありましたが、その15分ほど前に天皇陛下の勅使を乗せた黒塗りの車が二台、参道を乗

り入れて直接斉館に乗り付けました。 
  

 
 勅使が拝殿から本殿に向かう様子。通常は二人の神職の前に賽銭箱があります。 
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タグ： 靖国神社  春の例大祭  勅使参向  国歌斉唱   

 神職がお迎えに上がると、やがて「勅使お出まし～」の声と共に「勅使参向」がはじまりました。先導する二人の係員の手の振り

方、足の運び方が一種独特なんですね。菊の紋の入った布に覆われた唐櫃、中には幣帛（天皇陛下よりの供え物）が納めてあり

ます。 
  
  

 
 勅使のお戻りを待つ神職が直立不動の姿勢で待機している構図です。 
  
 無事一連の行事が終わると、今度は「勅使お戻り～」の声を合図に、勅使の皆さんが来た道を戻ります。私の隣がかなり体格

の良い外人の女性カメラマンで、興味津々といった様子でやたらCANONの一眼レフでシャッターを切りまくっていました。今日は

良い経験をさせて頂きました。  
  
_/_/      _/_/    _/_/_/   _/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/ 
  
・靖國神社の春季例大祭に８７議員が参拝 昨年よりかなり増えましたね。良い傾向です。 
  
・靖國神社への真榊奉納「朝日新聞に説明する必要ない」 朝日も相変わらず支那中共へのご注進報道から抜け切れません

ね。記者はこんな質問をして恥ずかしくないのでしょうか。共同も同じようなものですが。 
  
・【主張】首相と靖国 堂々と参拝をしてほしい 紋付き羽織袴姿の正装で、内閣総理大臣として昇殿参拝すべきです。  
  
・首相の供物奉納に「不満」 中国、日本に表明 余計なお世話ですよ。 

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(12) 

コメント(12) 

コメントを書く場合はログインしてください。 
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・ニュース チャンネル桜が頑張ってます。是非ご覧下さい。 

 
1/5【台湾取材レポート】井上和彦・台湾取材で感じたこと 
http://www.youtube.com/watch?v=8dqmJrgoSHQ&feature=channel 
 
2/5【台湾取材レポート】二二八紀念公園でのインタビュー 
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http://www.youtube.com/watch?v=h7Anl-B1t1E&feature=channel 
 
3/5【台湾取材レポート】龍山寺前広場でのインタビュー・前半[ 
http://www.youtube.com/watch?v=_vg5wn-EF9k&feature=channel 
 
4/5【台湾取材レポート】龍山寺前広場でのインタビュー・後半 
http://www.youtube.com/watch?v=5EOmXXtVgD0&feature=channel 
 
5/5【台湾取材レポート】台湾取材を終えて 
http://www.youtube.com/watch?v=Km9pUH9pBPM&feature=channel  
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・ニュース２ 

 
「恣意的編集ない」 ＮＨＫスペシャルへの抗議に放送総局長 

2009.4.22 18:43 
５日に放送された「ＮＨＫスペシャル シリーズＪＡＰＡＮデビュー 第１回『アジアの“一等

国”』」の放送内容が偏向していたとして、「日本李登輝友の会」（小田村四郎会長）が同

局に抗議したことをめぐり、同局の日向英実放送総局長は２２日の会見で「台湾の人たち

が親日的であることは当然、十分承知していて、それを前提にして伝えた」との認識を示

した。 

 
 その上で「番組の趣旨、文脈がある。全要素を平等に個別の番組で伝えねばならないと

なると、クリアに物事を申し上げられない。（ＮＨＫの）放送全体の中で考えていただきた

い。恣意（しい）的に編集することはない」と説明した。 

 
 ＮＨＫ広報局によると、同番組に対し、２１日までに電話やメールなどで１９００件を超え

る反響が同局に寄せられ、「戦前の台湾統治の状況をよく伝えていた」「日本は台湾によ

いこともしており、一方的に悪いという描き方は納得できない」などがあるという。 

http://sankei.jp.msn.com/entertainments/media/090422/med09042218
44000-n1.htm  
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・イベントガイド 

 
【拉致被害者の早期救出を求める国民大集会】  

いまこそテロ国家北朝鮮に全面制裁を！モノ、カネ、ヒトの流れを止めよ！ 
すべての拉致被害者をすぐに返せ！  

 
日時 平成21年5月6日（水・振休） 14時00分～17時00分 （13時00分開場） 
場所 日比谷公会堂 
  東京都千代田区日比谷公園1-3 TEL 03-3591-6388 
  （地下鉄「霞ヶ関」駅B2・C4出口、「内幸町」駅A7出口、「日比谷」駅 徒歩3分） 
内容 
司会：櫻井よしこ（ジャーナリスト） 
登壇：家族会会員、救う会役員、拉致議連役員、政府関係者、海外拉致被害者家族 等 
参加費無料 ※ 会場カンパ歓迎 

主催 家族会、救う会、拉致議連 
ご連絡先 救う会事務局 TEL 03-3946-5780 FAX 03-3946-5784  
MAIL info@sukuukai.jp  http://www.sukuukai.jp 
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 花うさぎ様 おはようございます。 

 
 厳かな式典の様子、写真を見せて頂くだけで気が引き締まります。 

 
 神社としては新しい御社ですが、古式に則った格調高いものですね。 

 
 天皇陛下の勅使が例大祭の時は必ず来ると聞いていましたが、本当にきちんとされて

いるのですね。麻生首相が真榊を奉納すれば、朝日がしつこく聞くようですが、天皇陛下

の勅使の悪口はさすがに言いませんね。 

 
 天皇陛下はきっと皇居内で祈りを捧げて折られると思います。早く現地で直接出向かれ

る日が早く来ることを祈らずにはおられません。 
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To dpal451さん こんにちは。 
 
> 天皇陛下の勅使が例大祭の時は必ず来ると聞いていましたが、本当にきちんとされ

ているのですね。 

 
しかもちゃんと包む布には菊の御紋章が縫い込まれて（織りかな）ましたね。 

 
＞麻生首相が真榊を奉納すれば、朝日がしつこく聞くようですが、天皇陛下の勅使の悪

口はさすがに言いませんね。 

 
社の方針で聞けと云われているのでしょうか、恥ずかしく感じないのでしょうか？。大きく

書いて支那中共が騒ぐよう昔と同じ事やってますね。 

 
＞古来からの民族の心である山川草木すべてに祈りる慣習まで、政治家が行うことに目

くじらを立てることは間違いですね。 

 
本当にその通りだと思います。 

 

2009/04/23 16:55Commented by すずめめだか さん 

花うさぎさん 良いものを拝見させていただきました。 

 
私もその厳かな場に参加したいと思いました。 
そのためには家族に根回し、寝入った主人の耳元で 
「貴方は靖国神社の例大祭に行きたい、行きたい。」とささやき続けましょうか。  
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To すずめめだかさん こんにちは。 
 
>花うさぎさん 良いものを拝見させていただきました。 
 
どういたしまして。 

 
>私もその厳かな場に参加したいと思いました。 
 
是非とも。 

 
>そのためには家族に根回し、寝入った主人の耳元で 
>「貴方は靖国神社の例大祭に行きたい、行きたい。」とささやき続けましょうか。 
 
何回かささやき続けると、「おい、靖國の秋の例大祭に行こう！」って云ってくれるかも知

れませんよ(^^)。 

 

2009/04/24 04:00Commented by kaigaramusi さん 

こんばんは、お邪魔いたします。 

 
 素晴らしい写真をありがとうございます。 
本当に美しいですね。 

 
日本人として知っておくべき行事や 
一度は参拝すべき場所等に 
私は大人になるまで、全く興味を持ちませんでした。 

 
 いろいろ知り始めている今、そういった 
「日本」的な物や「日本人」に強烈に惹かれており 
反動が起きているのか？と不安になる事もあります。 

 
 このようなレポートを読ませていただくと 
心がスッキリして、やはり自分は 
自分の国が好きなのだ、と思います。  
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To kaigaramusiさん おはようございます。 
 
>本当に美しいですね。 
 

私もそう思います。 

 
>私は大人になるまで、全く興味を持ちませんでした。 
 
これは教育や家庭環境に大きく左右されると思います。私は小さい時に、お正月は日の

丸の国旗を掲げ、新年会に親戚が沢山来て、一杯お年玉が貰えた記憶が強烈で、今度

は私がそれを受け継いでいるわけです。 

 
>「日本」的な物や「日本人」に強烈に惹かれており 
>反動が起きているのか？と不安になる事もあります。 
 
凄く良いことだと思います。やっぱり日本はいろいろな意味でまだまだ「凄い」ですよ。SA
PIOの小林よしのりの「天皇論」などは私も凄く共感しながら愛読しています。 
 
>心がスッキリして、やはり自分は 
>自分の国が好きなのだ、と思います。 
 
嬉しい言葉です。日本には日本が嫌いな政治家やマスコミ、日本人が沢山いますが、日

本のこれからは「日本が好きな日本人」がつくっていきたいですね。 
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Commented by yuuitirou さん 

清々しい記事、ありがとうございます。 
新聞社もこういう記事を書けないものかと やはり 戦争に負けるということの

重大性 日本人として考え直す時期に来ていると思います。  
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To yuuitirouさん おはようございます。 
 
>新聞社もこういう記事を書けないものかと やはり 戦争に負けるということの重大性 

日本人として考え直す時期に来ていると思います。 

 
本当です。終戦直後の講和条約締結や戦犯釈放の署名、国会決議等々をみていると、

いまよりも与党も野党も国民もまともです。なりより戦争を体験した世代が現役でしたか

ら。 

 
今の時代の方が余程、精神的におかしくなっていると感じる今日この頃です。 

 

2009/04/28 01:54Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ 

 
チャンネル桜でこの「勅使参向」の映像が公開されました。 

http://www.youtube.com/watch?v=KaTLg-cnDbk  
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